

# MAGAZINE

## Kesbangpol Payakumbuh Gelar Acara Penganjangan Gernas Pembagian Bendera Merah Putih se-Kota Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.MAGZ.CO.ID)

Aug 4, 2023 - 23:47



*Pj Walikota Payakumbuh Rida Ananda membagikan bendera merah putih kepada masyarakat*

Payakumbuh—Dalam rangka menyambut hari kemerdekaan Republik Indonesia, Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (kesbangpol) Kota Payakumbuh gelar acara apel bersama penganjangan gerakan nasional pembagian bendera merah putih

serentak se-Kota Payakumbuh tanggal 1 Agustus sampai 31 Agustus 2023 di lapangan Mudastop, Koto Panjang Dalam, Lampasi Tigo Nagari, Jumat (04/08/23)

Acara ini turut diikuti oleh Ketua TP PKK Kota Payakumbuh Ny. Cece Rida Ananda, OPD se-Kota Payakumbuh, Muspida se-Kota Payakumbuh, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh masyarakat, Paskibraka Kota Payakumbuh, Karang Taruna, Pramuka, dan siswa SD se-Kota Payakumbuh.

Setiba di lokasi acara, Pj. Wako Rida Ananda disambut dan diiringi langsung oleh siswa SD se-Kota Payakumbuh yang mengibarkan bendera merah putih di kelurahan yang dikenal sebagai "kampung pancasila" ini.

Dalam sambutannya, Rida menyampaikan ucapan terima kasih kepada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (kesbangpol) Kota Payakumbuh yang telah menginisiasi acara ini dan bekerja sama dengan kecamatan Lampasi Tigo Nagari sebagai tuan rumah acara.

"Kami sampaikan apresiasi sebesar-besarnya kepada penyelenggara acara. Ini menjadi pertanda bahwa kita masih mencintai NKRI dan menghargai jasa pahlawan," ujar Rida.

Selain itu, ucapan terima kasih juga Rida sampaikan kepada pihak yang membantu dalam mendonasikan bendera dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 ini.

"Mudah-mudahan kegiatan ini dapat kita laksanakan di seluruh wilayah Kota Payakumbuh kedepannya," harap Rida.

Melalui acara ini, Rida berharap tidak ada lagi rumah yang tidak memasang bendera di Kota Payakumbuh selama bulan Agustus ini.

"Kami juga menghimbau kepada masyarakat untuk memasang bendera merah putih dari tanggal 1 Agustus sampai 31 Agustus 2023 di rumah masing-masing. Mari kita semarakkan peringatan hari kemerdekaan ke-78 ini. Terus melaju untuk Indonesia maju, merdeka!" ucap Rida.

Acara apel bersama pencaanangan pembagian bendera ini turut ditandai dengan pembentangan bendera merah putih raksasa dan pembagian bendera secara simbolis ke camat se-Kota Payakumbuh, Bintara Pembina Desa (Babinsa), dan Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas) Kota Payakumbuh.

Di tempat yang sama, panitia pelaksana kegiatan dari Kepala Kesbangpol Payakumbuh Dipa Surya Persada juga menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada kecamatan Lampasi Tigo Nagari yang telah bersedia menjadi tuan rumah acara pembagian bendera peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 ini.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kami sampaikan kepada kecamatan Lampasi Tigo Nagari, donatur bendera merah putih, dan pemerintah Kota Payakumbuh yang telah membantu mensupport acara ini. Mari kita kobarkan bersama semangat kemerdekaan di kota Payakumbuh," tutup Dipa. (\*)